Liebe Schulgemeinde,

ich freue mich, dass am Montag die Schule wieder im Regelbetrieb beginnt.
Alle Klassen haben in den ersten drei Unterrichtsstunden Unterricht bei ihrem
Klassenlehrer/ihrer Klassenlehrerin. Der Nachmittagsunterricht entfällt. Am Dienstag ist
Unterricht nach Plan.

Wir haben eine Reihe von Regeln aufgestellt, die helfen sollen, den Schulbetrieb sicherzustellen.

Dazu gehört, dass auf dem gesamten Gelände und im Gebäude sowie im Bereich der Bushaltestelle Maskenpflicht (Mund-Nasen-Bedeckung) besteht.

Außerdem muss, soweit das möglich ist, die 1,5 m Abstandsregel eingehalten werden. Die Maske darf im Unterricht abgesetzt werden.

Die Schule wird über verschiedene Eingänge betreten und verlassen. Die Schülerschaft begibt sich nach dem ersten Klingelzeichen (7.40 Uhr) über die zugeordneten Wege direkt in ihren Klassenraum.

Näheres entnehmen Sie bitten unter der Rubrik:

"Aktuelle Informationen der DSL in der Corona-Krise:

- 1. Aktueller Hygieneplan
- 2. Aktueller Raumplan mit zugeordneten Eingängen und Schulhöfen (Achtung, es gab mehrere Änderungen der Klassenräume!)
- 3. Aktualisierter Gebäude-, Raum- und Wegeplan

Bitte beachten Sie die Regeln der Quarantäne, wenn Sie in Risikogebieten im Urlaub waren.

Schicken Sie Ihr Kind nicht in die Schule, wenn es Krankheitssymptome aufweist!

Nur, wenn wir uns alle an diese Regeln halten und verantwortungsbewusst im Sinne der gesamten Schulgemeinde verhalten, kann das Infektionsgeschehen minimiert werden.

Herzlichst, *Nicole Ott*, Schulleiterin

12. August 2020